

Hygienekonzept des AMC Kerzenheim

Dieses Hygienekonzept gilt am Sonntag den 24.10.2021 und regelt die Herbsttrial Veranstaltung auf dem Trialgelände in Kerzenheim „Am alten Waldsportplatz“ durch den AMC Kerzenheim. Hygienebeauftragter und Ansprechpartner, auch für Behörden, ist der 1. Vorsitzende Wolfgang Schmitt Tel. 0175-1855018.

Die Kontrolle der Einhaltung dieses Hygienekonzeptes unterliegt dem Vorstand des AMC Kerzenheim. Jeder, der in dieser Zeit das Gelände betritt, benötigt einen negativen Corona Test nicht älter als 24 Stunden. Geimpfte und Genesene sind diesen gleichzusetzen, entsprechende Immunisierungsnachweise sind vorzuhalten. Bei der Zufahrt zum Gelände werden diese kontrolliert, ohne die entsprechenden Nachweise wird der Zugang zum Gelände verwehrt. Alle berechtigten Personen bekommen ein Einlassband, sodass visuell eine Prüfung stattfinden kann. Kinder bis einschließlich 12 Jahre und Schüler sind hiervon ausgenommen.

Die Fahrer melden sich online mit der entsprechenden Startnummer, der Klasse und mit allen erforderlichen Angaben beim AMC Kerzenheim an, wie auch die Begleitpersonen. Helfer des AMC Kerzenheim werden im Vorfeld mit der gewünschten Helfertätigkeit und allen erforderlichen Angaben bei dem AMC Kerzenheim gemeldet.

Zuschauer können sich beim Betreten des Geländes mit allen erforderlichen Angaben beim AMC Kerzenheim anmelden.

Auf dem Gelände und dem Fahrerlager besteht keine Maskenpflicht, wenn ein Mindestabstand von 1,5 Metern eingehalten wird. In Bereichen, wo dies nicht möglich ist, muss eine FFP2 Maske oder eine medizinische Maske getragen werden. Dies ist bei der Anmeldung, beim bestellen und abholen von Speisen und Getränken der Fall, sowie im Bereich der Toilettenanlage.

Der Punktrichter, benutzt zur Punkteeingabe ein Smartphone, somit ist der notwendige Abstand zum Fahrer gewährleistet, bei unterschreiten des Abstandes muss eine Maske (FFP2 oder medizinische Maske) getragen werden. Im Wartebereich vor den Sektionen ist der Mindestabstand unbedingt einzuhalten..

Die Sitzmöglichkeiten werden von AMC Kerzenheim aufgestellt und dürfen nicht verändert werden. Wer sich nicht an diese Vorgaben hält, muss das Gelände verlassen.

26.CoBeLVO vom 08.09.2021: §5 Veranstaltungen: "Im Freien ohne festen Sitzplatz sind bis zu 500 nicht immunisierte Personen zulässig." Bei Warnstufe 2 sind 200 Personen und bei Warnstufe 3 nur 100 Personen zulässig.

Wolfgang Schmitt

1.Vorstand des AMC Kerzenheim e.V im ADAC